

Haz clic en la respuesta correcta para un bono de 200€

4 7 9

← Juega otra vez

PartyCASINO^{EU}
¿Le gusta jugar?

Viernes, 21 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

El PTS 'vende' hoy sus oportunidades de negocio a empresarios e investigadores

El PTS 'vende' hoy sus oportunidades de negocio a empresarios e investigadores

Cien emprendedores acuden a las primeras jornadas informativas del Parque

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 21.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Nadie duda que el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) es el marco idóneo para investigar en el campo de la biotecnología y la biosanidad, pero pocos saben que, además, ofrece una excelente oportunidad para hacer negocios. "La sociedad debe saber que el Parque, aunque todavía está en construcción, ofrece unas oportunidades estupendas que ya se pueden aprovechar", defienden el vicerrector del PTS, Ignacio Molina.

Por este motivo, la Universidad de Granada, en colaboración con la Fundación Red Andalucía Emprende, ha organizado para hoy unas jornadas informativas llamadas *El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud: Nuevas Oportunidades de Negocio e Innovación*, a las que se han suscrito casi un centenar de investigadores y emprendedores de toda España. Una cita en la que se pretende "difundir el Parque Tecnológico de la Salud como entorno no sólo de innovación sino también de negocio".

La promoción de las excelencias del PTS en el campo de la innovación recaerá en el director de la OTRI, Jesús Chamorro; el director de Operaciones de Orange, Jesús Claret; y el magistrado del Tribunal Constitucional, Luis Fernández Antelo. "Ellos informarán sobre las oportunidades que ofrece el Parque en el campo de las telecomunicaciones -dice Molina- sobre todo las nuevas tecnologías aplicadas a la pequeña y mediana empresa y el panorama del derecho en el ámbito de la biomedicina".

Esta actividad forma parte de la nueva política del equipo de Gobierno de la UGR de buscar fondos propios para conseguir cuanto antes un alto porcentaje de autofinanciación en los centros universitarios. "Transformar el conocimiento en riqueza", resume Molina, que es el fin último del PTS.

Dos empresas foráneas, ROVI Granada y Neuron Biopharma, explicarán porqué se han venido a Granada y cuáles son las oportunidades que han apreciado. "Lo que queremos transmitir es que las empresas pueden tener oportunidades tanto en el campo de las tecnologías y de las comunicaciones como en el área de investigación y empresarial". La directora de la Red Territorial de Apoyo a Emprendedores, Rosa Cortés, explicará las iniciativas promovidas por las administraciones públicas.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca
Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

Sol Meliá. Hoteles en Sierra Nevada
Web oficial. Si quiere disfrutar de la nieve tenemos los mejores hoteles, con una situación privilegi...

Ofertas de hoteles en Sierra Nevada en eDreams
Reserva tu hotel online en eDreams. Descuentos de hasta 70%.

Credito and hipotecario
Consigue dinero para tus proyectos y necesidades; busca ventajas!



Ignacio Molina.



ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la instalación de cámaras de videovigilancia en los taxis? Vote y opine en los comentarios.

Han contestado 564 personas

- Sí, porque refuerza la seguridad para el taxista y el cliente
- No, porque viola el derecho a la intimidad
- Me es indiferente

VOTAR

Ver resultados

GALERÍA GRÁFICA



Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA



Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

GALERÍA GRÁFICA